

未来を創る学力向上支援事業に係るAPU学生との交流

活動概要 APU学生派遣

活動概要 APUオンライン交流

目的 県内の児童生徒がAPU学生と直接またはオンラインで交流する機会を設けることにより、各学校の言語活動の充実を図るとともに、児童生徒の英語に対する学習意欲を喚起する。

【APU学生派遣】竹田市立竹田小学校

小学校第6学年〔外国語〕

期日：令和7年1月23日（木）

学生：3名（ミャンマー出身）

日程：①打ち合わせ（15分）

②全体交流→グループ交流（60分）

③振り返り（10分）

単元：竹田市を紹介しよう

内容：○質問タイム

○APU学生の出身国の魅力の紹介

○竹田市の紹介

積極的に質問したり、竹田市のおすすめを紹介したりしながら交流を楽しみました。英語だけでなく、文化を学ぶことができました。



【APUオンライン交流】豊後大野市立新田小学校

小学校第6学年〔外国語〕

期日：令和6年12月18日（水）

学生：2名（インドネシア・バングラデシュ出身）

日程：①打ち合わせ（10分）

②オンライン交流（30分）

③振り返り（10分）

単元：豊後大野市の魅力を伝えよう

（2学期パフォーマンステストの位置づけ）

内容：○APU学生の出身国の魅力の紹介

○豊後大野市の食べ物や見どころの紹介

お互いの国や地域の紹介をしました。児童は視覚資料などをしっかり準備をしていたので、オンラインでも充実したよい交流になりました。



竹田教育事務所管内では、上記の学校だけでなく多くの学校がAPU学生との交流を行いました。この交流は、児童が外国語への興味関心と英語力を高める機会となっています。次年度もこの事業は継続しますので、さらに多くの児童生徒のみなさんに交流を楽しんでもらいたいと思います。